

Communiqué

Le 5 mai 1995

N° 86

M. MACLAREN ACCUEILLE FAVORABLEMENT LA VISITE DU MINISTRE INDONÉSIEEN DE L'INVESTISSEMENT

Le ministre du Commerce international, l'honorable Roy MacLaren, a annoncé aujourd'hui la visite au Canada de M. Sanyoto Sastrowardoyo, ministre de l'Investissement de l'Indonésie, du 8 au 12 mai.

M. Sanyoto sera à Vancouver le 10 mai et à Toronto le 12 mai, où il assistera au forum « Partenaires avec l'Indonésie ». Il sera accompagné de représentants indonésiens du domaine de la finance et de la technologie et d'une délégation d'au plus 50 dirigeants d'entreprise de divers secteurs, notamment des télécommunications, de l'énergie, de l'environnement et de l'agroalimentaire. L'événement sera marqué par des rencontres individuelles entre gens d'affaires canadiens et indonésiens pour discuter de partenariats potentiels.

« Les partenariats représentent, pour les gens d'affaires, un facteur important de réussite en Indonésie, a affirmé M. MacLaren. Les entreprises canadiennes devraient explorer les possibilités au chapitre des investissements directs, des coentreprises et des ententes de transfert de technologie. »

« Pour le Canada, l'Indonésie est un partenaire de toute première importance dans le domaine des investissements, notamment dans le gaz et le pétrole, l'énergie et les mines, a-t-il ajouté. L'assouplissement marqué des règlements visant les investissements étrangers a créé de nombreux débouchés dans toute une gamme de secteurs pour les Canadiens désireux d'investir en Indonésie. »

Organisé par l'Association des exportateurs canadiens et le Conseil d'affaires Canada-Indonésie, l'événement s'inscrit dans le cadre de la création du Bureau d'expansion des affaires Canada-Indonésie (BEACI), annoncée au cours de la visite du premier ministre Chrétien en novembre dernier.



M. MacLaren rencontrera M. Sanyoto à Toronto, où ils se pencheront sur des questions de commerce et d'investissement bilatéraux, en particulier la Coopération économique Asie-Pacifique (APEC) et la négociation d'un accord de protection des investissements étrangers.

À ce jour, les échanges bilatéraux avec l'Indonésie, le plus important partenaire commercial du Canada dans le Sud-Est de l'Asie, se chiffrent à 1 milliard de dollars et les investissements directs et prévus, à 5 milliards de dollars.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874